

Revilla firma contrato con Chunichi en beisbol japonés



La Habana, 31 may (JIT).- El slugger Pedro Pablo Revilla firmó un contrato por un año con los Dragones de Chunichi en el béisbol profesional japonés (NPB).

La publicación tuvo lugar en el Coliseo de la Ciudad Deportiva habanera, en presencia de Juan Reinaldo Pérez Pardo, presidente de la Federación Cubana de Béisbol.

Revilla, quien se mostró satisfecho con el vínculo de al menos un año, acaba de cumplir una destacada campaña ofensiva con los Indios de Guantánamo, en el béisbol de Cuba.

En la temporada regular bateó .313 con nueve dobles y 26 jonrones (líder), además de 55 carreras empujadas y 51 anotadas.

La pretensión es que Revilla se incorpore cuanto antes a la franquicia nipona, que en este momento figura en la cuarta plaza de la Liga Central de la NPB con balance de 23 victorias y 27 derrotas.

En ese club nipón militan otros atletas de la Isla, con destaque para Ariel Martínez, Yariel Rodríguez y Raidel Martínez, contratados a través de la FCB y activos en el equipo principal.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/289331-revilla-firma-contrato-con-chunichi-en-beisbol-japones>



Radio Habana Cuba